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A . . . á% le' M5S: «La
. OD ODAssi one taccia cinarezza sul progetto»

Gabriele Bianchi , consigliere M55

1 LUCCA

Il Movimento 5 Stelle chiede
alla giunta regionale chiari-
menti sul "progetto assi viari
di Lucca". Il caso si è arricchi-
to negli ultimi mesi di due no-
vità: l'esposto diLegambiente
su illegittimità di finanzia-
mento e programmazione di
questa opera viaria, la manca-
ta conferma ufficiale che il
Consiglio superiore dei lavori
pubblici abbia dato il "via libe-
ra" al progetto. Presentata
un'interrogazione a firma Ga-
briele Bianchi, consigliere re-
gionale M5S vicepresidente
della Commissione Affari Isti-
tuzionali e Bilancio. «I cittadi-

ni sono stanchi di essere presi
in giro: a ridosso delle elezioni
le opere si annunciano come
certe, dopo le elezioni emerge
una verità differente - dichia-
ra Bianchi - Chiediamo alla
Regione uno sforzo di onestà
e chiarezza verso chi ha biso-
gno di sapere definitivamente
lo stato di avanzamento di
quest'opera cruciale per il si-
stema viario tangenziale di
Lucca».

«Vogliamo sapere se l'iter
tecnico-amministrativo è o
meno fermo per un problema
di legittimità del finanziamen-
to e della programmazione
economica. Il progetto assi
viari ha i titoli per stare nel

contratto di programma Anas
2014? Vogliamo chiarezza sul
costo dell'opera - aggiunge il
consigliere - e se sia vero che
la Regione ci investirà 15 mi-
lioni di euro, come annuncia-
to da alcuni esponenti politi-
ci. Infine richiediamo una pa-
rola di verità, finale, sul caso
del parere del Consiglio supe-
riore dei lavori pubblici: se
questo parere c'è stato, ci sia
data copia e così lo mostrere-
mo ai cittadini. La giunta re-
gionale ci faccia sapere se ri-
tiene in tal senso utile rivede-
re il progetto nella sua com-
plessità - conclude - noi dare-
mo nel caso volentieri il no-
stro contributo».
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